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Federführung: Datum: 

10 - Zentraler Steuerungsdienst 07.11.2013 
Produkt: 

10.02 Kommunalverfassung, Wahlen und Sitzungsdienst 
 
Beratungsfolge: Sitzungsdatum: 

Bezirksausschuss 28.11.2013 Vorberatung 

Ausschuss für Umwelt, Planen und Bauen 11.12.2013 Vorberatung 

 

Antrag der SPD-Fratkion bzgl. Bereitstellung von Haushaltsmitteln für den 
Ausbau der Straße "Am Haus Lette" 

Beschlussvorschlag der SPD-Fraktion: 
Es wird beschlossen, dem Rat der Stadt Coesfeld zu empfehlen, im Haushaltsplanentwurf für 
das Jahr 2014 Haushaltsmittel für den Ausbau der Straße „Am Haus Lette“ einzustellen. Die 
Straße soll mit Gehweg und Entwässerung im Jahr 2014 ausgebaut werden. 

 

Sachverhalt: 
Der Antrag der SPD-Fraktion wird gemäß § 3 Abs. 1 Satz 2 der Geschäftsordnung des Rates 
der Stadt Coesfeld vorgelegt und ist der Sitzungsvorlage als Anlage beigefügt. 

Stellungnahme der Verwaltung: 
Die Verwaltung schlägt vor, dem nicht aus folgenden Gründen nicht zu folgen:  Der Ausbau der 
Straße „Am Haus Lette“ ist im Entwurf des Haushaltsplans für das Jahr 2015 vorgesehen. 
Insofern wird auch die Ausbauplanung auf diesen Zeitraum abgestimmt werden.  

In der Prioritätenliste für den FB 60 – Verkehrsplanung - für die 2. Jahreshälfte 2013, die der 
Ausschuss Umwelt, Planen, Bauen in der Jahresmitte beschlossen hat, ist die Vorplanung für 
diese Maßnahme im Bereich Verkehrsplanung unter Nr. 14 von 14, somit mit der niedrigsten 
Priorität festgelegt worden. Als mögliches Ziel wurde Dezember 2013 benannt.. 

U.a. wegen der nicht vorgesehenen intensiven Begleitung des Themas Bürgerbus, der 
erforderlichen Umplanung für die Maßnahme Osterwicker Str. nach Bürgeranhörung, die 
kurzfristig erforderliche Beteiligung am Regionaleprojekt Regio.Velo und sehr umfangreiche 
Vorarbeiten zur Umsetzung des Parkraumkonzeptes konnte mit der Planung noch nicht 
begonnen werden. Es ist daher nicht mehr realistisch, in 2014 sämtliche Planungsleistungen, 
Abstimmungen und die Ausschreibung der Maßnahme umzusetzen. Daher wurde die 
Maßnahme mit Haushaltsmitteln in die Finanzplanung 2015 eingestellt. Derart dringender 
Handlungsbedarf (Verkehrssicherung), der eine Umsetzung zwingend in 2014 erfordert, wird 
nicht gesehen. Ein Vorziehen der Maßnahme in das nächste Jahr sieht die Verwaltung als nicht 
realistisch an. 
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Anlagen: 
Antrag der SPD-Fraktion vom 05.11.2013. 
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